



体育祭 作文特集

僕はこの体育祭で学んだことや得たものがあります。

まずは信頼の大切さを学び、実感しました。なぜ大切かという、いかだ流しの時に、信頼できない人に乗ろうとすると、ふざけて落とされるのではないかと思ってしまいます。そして止まってしまうから、信頼される人になって、上に乗る人を支えてあげようと思っていました。「信頼」は大切だと学びました。

次に学んだのは「団結力」です。1組は団結力がとても強いので給食の配膳も早くて体育祭も優勝できたのだと思います。みんなが優勝という1つの目標に思いを込めて全力で練習に取り組んでいたのが優勝につながっていると思いました。

優勝してもう1つ嬉しかったのは、1人も他クラスをあおる人がいなかったことです。しかも、この学年全体で、終わってから「あれは反則だった」や「あいつがいなかったら勝てた」と言う人が一人もいなかったことがすごく嬉しかったです。みんなが互いに褒め合い、讃え合っていて感動的でした。

僕はこのクラスに貢献できたことを誇りに思います。僕が得たものは「友達」です。練習の時「足、速いね。」と声をかけられて、その後友達になったりしました。足、速くて良かったです。

話は変わりますが、体育祭実行委員の2人が頑張ってくれて、まとめてくれて、勝てたとも思います。体育祭実行委員が居てくれて、嬉しいです。

話は戻ります。次に得たものは「優勝」です。優勝に一番貢献した種目はやはり「学級対抗リレー」ですよね。選手に選ばれたかったのですが、1組が1位になれたので嬉しいです。竹内くんの走りには驚かされました。かなり差がついていたのに、一周で追いついて同着にしてしまうなんてすごいです。応援も白熱していました。

このように、今回の体育祭で学んだことや得たものがたくさんありました。このまま合唱コンクールで最優秀賞をとって歴史に残るクラスにしたいです。

来週の時間割

いよいよ校外学習に向けての学習がスタートです。



	6/10(月)			11(火)			12(水)			13(木)			14(金)		
	1組	2組	3組	1組	2組	3組	1組	2組	3組	1組	2組	3組	1組	2組	3組
1	学	学	学	英	英	美	社	数	技	数	数	英	理	国	美
先生	伊藤	磯田	吉田	少人数	少人数	柿崎	伊藤	野上	安諸	少人数	少人数	少人数	住廣	山中	柿崎
2	家	社	理	美	体	数	国	社	英	国	理	数	国	体	理
先生	宮坂	伊藤	住廣	柿崎	吉田	野上	山中	伊藤	磯田	山中	住廣	少人数	山中	吉田	住廣
3	理	家	国	体	音	英	音	理	国	数	数	英	美	音	体
先生	住廣	宮坂	山中	吉田	山田	少人数	山田	住廣	山中	少人数	少人数	磯田	柿崎	山田	吉田
4	英	英	社	国	理	家	技	国	社	社	英	数	英	英	国
先生	少人数	少人数	伊藤	山中	住廣	宮坂	安諸	山中	伊藤	伊藤	磯田	野上	少人数	少人数	山中
5	社	国	体	数	国	音				英	技	理	総	総	総
先生	伊藤	山中	吉田	野上	山中	山田				磯田	安諸	住廣	伊藤	磯田	吉田
6	専門	専門	専門	理	社	国				道	道	道	体	美	社
先生				住廣	伊藤	山中				伊藤	磯田	吉田	吉田	柿崎	伊藤
備考	学：カレー作りについて						B 時程			眼科検診 道：インスパイヤーハイ			総：カレー作り分担 SDGsについて		